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Aktuelle Meldung

• STRASSENBEITRÄGE:

– Diese sind auf Druck der Kommunalaufsicht eingeführt worden
– Freiwillig habe die Stadt die Straßenbeiträge ohnehin nicht erheben wol-

len, betont Thomas Pauli
– In Kürze entscheidet der Landtag, ob die Straßenbeiträge abgeschafft 

werden 
– Die Stadtverwaltung wartet die Entscheidung im Landtag ab
– Wenn für die Anträge von FDP und LINKEN gestimmt würde, wären An-

wohner befreit, für die Sanierung von Straßen zu bezahlen
– Mit einer Rechnung der Stadt müssen die Westerfelder in den nächsten 

Wochen nicht rechnen 



Aktuelle Themen

• AK-Kinderbetreuung
– Vorschlag Modulsystem
– Umsetzungsvorschlag

• Masterplan 2040
• Waldwirtschaft

– Rodung Trinkwasserschutzzone 1
– Vororttermin Tiefbrunnen
– Peter Wohlleben berichtet

• Bieterverfahren Baugrund
• Auswirkung der Hessenkasse
• Gewaltprävention

– So nicht Herr Behr…!



AK-Kinderbetreuung

• Erfolg in der ersten Sitzung !

• Der Stadtelternbeirat hat 
hervorragende Vorarbeit geleistet

• Es wurde beschlossen, den Vorschlag  
der Elternvertreter weitgehend 
anzunehmen

• Ein 1-jähriger Probebetrieb wird der 
StaVo zur Entscheidung vorgelegt

• Sehr frühe und sehr späte 
Öffnungszeiten werden vorerst 
ausgeklammert



Vorschlag Modulsystem



Das Model des STEB soll, bei positiver Entscheidung des Stadtparlaments, 

für eine Testphase von einem Jahr mit den nachfolgenden Punkten in die 

Gebührensatzung eingearbeitet und zum 01.08.2018 umgesetzt werden:

• Einführung von Modulen für den Kita- und Kleinkindbereich mit einem 

Kernmodul von 7.30 bis 13.30 Uhr  

• Nachmittagsmodule von 15.00, 16.00 und 17.00 Uhr zu den im 

Vorschlag des STEB genannten Gebühren 

• Geschwisterermäßigung für den Kita- und Kleinkindbereich nach Höhe 

der Gebührenbelastung der Eltern 

• Angebot des Platz-Sharings

Keine Umsetzung bzw. eine spätere Umsetzung für folgende Punkte: 

• kein Modulangebot für die Hortgruppen 

• zunächst keine tageweise Buchung 

• zunächst keine Früh- und Spätmodule 

• zunächst kein Nachmittagsangebot für die „Pitsche Dappcher“ 

Umsetzungsvorschlag 



Masterplan

• Bürgerwerkstatt am 06.03.2018, ca. 100 Teilnehmer

• Dem Plenum wurden die Ergebnisse des Bürger-/Stadtforums 
vom 6.2.2018 präsentiert. 

• Anschließend trafen sich die Interessierten in Arbeitsgruppen 
zu folgenden Themen:
- Siedlung, Wohnen und Gewerbe
- Verkehr und Mobilität
- Freizeit und Erholung
- Umwelt und Klima

• Die AG‘s werden sich künftig den Schlüsselprojekten widmen.

• Zwischendurch findet ein offener Austausch – auch unter den 
Gruppen – statt, damit alle guten Ideen erfasst werden und sich 
Synergien entwickeln können.

• Zum Abschluss werden alle Beteiligten im Plenum über die 
Gruppenarbeiten informiert.



Waldwirtschaft
Rodung, Trinkwasserschutzzone 1



Waldwirtschaft
• Sondertermin des BauA am Freitag den 13.04. um 13:00 Uhr am Tiefbrunnen 

Langhals zur Fällaktion vom Juni 2017 

• Wer und in welchem Umfang hat die Maßnahme (schriftlich, mündlich?) beauftragt?
• War der großflächige Kahlschlag auf ca. 800 - 1000 m² so vorgesehen? 
• Warum wurde im Streifen unterhalb des Tiefbrunnens, gerodet?
• Hatte die Verwaltung der Stadt Kenntnis vom Umfang der Rodung, war diese 

legitimiert?
• War / ist den Verantwortlichen bekannt, dass Kahlschläge zu massiver Nitratbildung 

und damit einhergehend  zur Gefährdung des Trinkwassers führen können?
• Welche Sofort-Maßnahmen sind zur Sicherung der Grundwasserqualität umzusetzen?
• War der Einsatz von schwerem Gerät  innerhalb der Trinkwasser Schutzzone 1 mit der 

unteren Wasserschutzbehörde abgesprochen und wurde dieser genehmigt?
• War die untere Naturschutzbehörde bezüglich artenschutzrechtlicher Belange 

eingebunden?

• Wer haftet bei  resultierender Nitratbelastung, falls eine 
Stilllegung des Tiefbrunnens erforderlich werden sollte?



Waldwirtschaft
Förster Peter Wohlleben berichtet

• Sondersitzung des BauA am 21. 
Juni, 20:00 Uhr

• Fachliche Beratung zu 
alternativen Ansätzen der 
ökologischen 
Waldbewirtschaftung

• Wie erreicht man eine 
Vereinbarkeit von Ökonomie 
und Ökologie?



Bieterverfahren Baugrund

• Test-Bieterverfahren für 
sieben Grundstücke 
(Friedrich-Ludwig-Jahn-
Strasse)
– Erstmals sollen Grundstücke 

versteigert werden

– Die Kriterien in den 
Vergaberichtlinien sind nicht 
ausreichend definiert

– Der Prozess der 
Angebotseinbringung und –
Auswertung muss klar 
geregelt werden 



Auswirkung der Hessenkasse

Kassenkredite

 b-now im Parlament



Gewaltprävention

• Im Interview mit der TZ schürt RA Behr (CDU) in 
unverantwortlicher Weise Ängste:

„In Neu-Anspach ist es nicht mehr sicher“
• Die CDU will nun vorschnell „Sicherheit und Ordnung“ 

wieder herstellen? 

• Warum? - wurde doch in der letzten StaVo einstimmig der 
Vorschlag der b-now verabschiedet:
– Nicht öffentliche Gespräche mit allen Beteiligten
– Analyse der Situation
– Beratung erforderlicher Maßnahmen im Sozialausschuss



So bitte nicht, Herr Behr !

Behr‘s einfacher 
Drogendealer-
Reaktionsplan für 
aufmerksame Bürger:

Bahnhof 
+ Junger Mann
+ Schirmmütze
+ Bauchtasche
= ein Drogendealer

Aktion:
 Ruf die Polizei!

Dealer…!



Das war‘s 

für heute!


